

文字をとりもどす (4)

「わたしのおいたち」(4) 平井識字学級

結婚 気がつけば19歳になつており、近所のおばさん（つれあいの仕事の知り合い）にすすめられるまま11月6日に結婚することになりました。一緒に奈良から帰ってきたお姉さんには結婚祝いに、寝るときに一緒にいたことを思い出すかと寝間着をもらいました。とついだ家は、お義母さんとお義父さんにつれあいの妹、障がいのある弟と妹がいる家庭でした。私は、今まで他人に育ててもらつた

■働きづめの日々
とつぎ先の仕事は、落産業である花売りを家業にしていたので、あくる日から手伝い始めました。仕入れた花をリヤカーに積み、売りに行きました。紀ノ川を越え市内中心部まで行くのですが、道も今ほど良くなかったので、寒い日や雨の日は辛かったです。義弟と義妹は寝たきりの状態で、少しでも役に立つなら今度は自分の家族に私がする番だという思いでした。

■働きづめの日々
た。 ので、少しでも役に立つの
なら今度は自分の家族に私
がする番だという思いでし

とつぎ先の仕事は、落産業である花売りを家業にしていたので、あくる日から手伝い始めました。仕入れた花をリヤカーに積み、売りに行きました。紀ノ川を越え市内中心部まで行くのですが、道も今ほど良くなかったので、寒い日や雨の日は辛かったです。義弟と義妹は寝たきりの状

歌山県企業定期

をもとに、社会的信頼を
ない社会の実現に向け、
う！



あいさつする瀧口秀光・理事長

企業連を代表して、瀧口秀光・理事長からのあいさつでは、「部落産業を取り巻く情勢は、長引く不況と事業主の高齢化や後継者不足などが相まって、やむをえず廃業せざるを得ない企業が増えて いる。地域経済の活性化と雇用促進にむけ、

部落解放和歌山県企業連合会第44回定期
企業連会員約千人と来賓を迎えた。

今こそ原点に立ち返り、再出発しよう

第44回企業連定期総会

9月11日、和歌山市民会館小ホールで

政策課
局長

下宏・副知事、楠林正至、
商工労働政策局長、青木茂二、商工觀光労働総務課長、南木芳亮、商工振

連 載
(4)

今、伝えなければならぬこと
(県連再建40年④)

「馬頭県議差別事件」
糾弾闘争のなかで・
1969年からの数年

議員の責任だけでなく、和歌山県に真の同和行政の確立をめざすとの方針を反故にする行動であつた。この

ことを大鉄に発言の差
性を明らかにして、いつた。
その一週間後、御坊と
で第2回確認会が開催され、
3千人が参加したため、
馬頭県議が欠席したため、
起集会の様相を呈し、(1)発
は差別、(2)県議会は責任
をもつて馬頭県議との場面
保障する、(3)事実が明ら
にされるまで辞任は認め
ない、(4)同和行政の確立を
ざすとの決議を採択した。
しかし、その直後の県議
会において全会一致で馬頭
富士議員の辞任を認めた。
ある。これは、県連執
部と共に参加する各五、
派県議団の判断によるもの
であった。糾撃闘争を馬

間にとつて大きな転換期があつた。

なつて、いつた。
県連執行部は「県政は前進した」と自己評価をしたが、「第2の西川事件」として確認した闘争方針や第3回確認会で採択された4つの決議に反する行為であることは明白であった。

こうした「県連執行部の行動や姿勢への批判し、さらに眞の同和行政の確立をめざす」ということを柱に

議員の責任だけでなく、和歌山県に真の同和行政の確立をめざすとの方針を反故にする行動であつた。この

（次号につづく）

11

順不同。敬稱略